

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bripka Yusup Mempererat Hubungan dengan Warga Desa Cikangkung

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Nov 5, 2023 - 15:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bripka Yusup Mempererat Hubungan dengan Warga Desa Cikangkung*

Pada hari Minggu, 05 November 2023, Bripka Yusup, seorang Bhabinkamtibmas, melakukan kegiatan anjingsana yang bertujuan untuk mempererat hubungan

dengan warga Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 13.00 WIB hingga selesai dan berlangsung di Kp. Cikaret, Desa Cikangkung.

Dalam sambutannya, Bripka Yusup menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI" yang mengacu pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencakup beberapa aspek penting:

1. **Memperkuat Komunikasi dan Silaturahmi:** Bripka Yusup berupaya membangun komunikasi dan silaturahmi yang baik antara dirinya sebagai Bhabinkamtibmas, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Tujuannya adalah untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat.
2. **Mendukung Program Pemerintah:** Bripka Yusup selalu mendukung serta membantu berbagai program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan dan kemajuan desa.
3. **Penanggulangan Paham Radikalisme:** Bripka Yusup aktif dalam membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme, sehingga dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripka Yusup memberikan himbauan kepada masyarakat untuk melaporkan apabila ada indikasi TPPO, yang merupakan tindak pidana serius, kepada pihak kepolisian.
5. **Kesadaran Kesehatan Masyarakat:** Selain itu, Bripka Yusup juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu menggunakan masker, terutama dalam kondisi cuaca kurang baik, guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA). Dia juga mengingatkan agar masyarakat tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat berdampak hukum.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, mencerminkan komitmen Bripka Yusup dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat Desa Cikangkung. Demikianlah laporan kegiatan dari Bripka Yusup dalam rangka mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat setempat.